



【本校の教育目標】  
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成  
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

# 「一歩前進」 安久小学校便り

平成30年  
6月12日発行

## 行ってきました修学旅行

6年生が、5月31日(木)～6月1日(金)の1泊2日で、鹿児島に修学旅行に行ってきました。

6年生が、今年度一番

楽しみにしていた学校行事です。都城市(学校)→鹿児島市→都城市(学校)の1泊2日のコースです。主な見学先は、1日目:有村溶岩展望所、鹿児島港(フェリー乗船)、維新ふるさと館、鹿児島市内自主研修、2日目:鹿児島市中央卸売市場、知覧特攻平和会館、知覧パラダイス、平川動物園です。どの場所でも楽しそうでしたが、特に、友達とホテルに宿泊したり食事をしたりしたこと、知覧特攻平和会館での講話などが、思い出になったようです。桜島の噴火の影響が心配されましたが、2日間とも天候に恵まれて、充実した修学旅行になりました。バスガイドさんの説明も分かりやすく、けがや病気もなく予定どおりの行程で終了できました。御家族の皆様にも準備や送迎等、御協力いただきありがとうございました。この修学旅行の様子や感想を児童にも書いてもらいましたので、紹介します。



### 【自主研修】 6年1組 坂本 ゆら さん

三平ラーメンに行きました。とんこつラーメンを食べました。とてもおいしかったです。途中で目的の場所への行き方で意見が分かれ、少しだけ予定よりおくれました。水族館では、堀内先生と会いました。元気そうで何よりでした。れい明館では、たて穴住居の模型があり、たくさん写真をとっている友達もいました。

### 【維新ふるさと館】 6年1組 武田 俊希 さん

鹿児島で有名な大久保利通や西郷隆盛の歴史を勉強して、特に印象に残ったのは、ゲーム形式でやっていた方言みたいなものです。変な言い方をしていました。また、「維新への道」というスライドで、ロボットが出てきてすごかったです。西郷隆盛が死んだときは、かわいそうでした。

### 【鹿児島中央卸売市場】 6年1組 石原 丈瑠 さん

タチウオの生とハナキマグロと本マグロの解体しているところを見ました。それに、ダイオウイカの頭の部分かやサーモン、カンパチ、エビ、カニ、ハマチなども見ることができました。マグロは、初めて見ました。大きくて、すごくおいしそうでした。カジキマグロもいました。

### 【知覧特攻平和会館】 6年1組 吉原 香菜 さん

やはり、戦争というのは、人間同士が戦わなければならぬ、やってはいけないものなんだと思いました。

17才、18才、19才など、20才にもならない若い人が、死ななければいけないのか。とても心が痛くなりました。

※ 修学旅行の葉の中に、児童の素直な感想が綴られていました。  
実りの多い修学旅行でした。

「き」を大きく育てていきましょう  
① 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども  
② 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども  
③ 【根気】 自ら体を鍛える子ども

# 危険箇所



【リサイクル小屋】

先日、保護者の方からお電話をいただきました。忠靈塔のある中郷市民広場の東側の道路は交通量が多く、中学生も回り道をしている



が、小学生が自転車で通っていて大変危険であると。校長と職員2名で現場を見に行き、少年団関係の児童にも直接指導しました。

また、地域の方からもお電話をいただきました。藤田公民館の近くのスレートでできているリサイクル小屋の屋根に登って遊んでいる児童がいて、大変危険であると。直ぐに職員が現場へ行き、その場にいた児童を直接指導することができました。

このように、児童にとって危険な箇所や危険な遊びを把握し、現場を実際に見て直接指導することが事故回避につながります。今後とも保護者の皆様をはじめ、地域の皆様方の声や情報を大切にしていきます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



## 避難訓練（不審者対策）

5月16日(水)に都城警察署の小松警部補と丸山スクールソーターにお越しいただき、不審者対策の避難訓練を実施しました。平成13年に大阪教育大学附属池田小学校で起きた不審者事件を機に、全国各地で実施されるようになりました。代表して、6年生の西川未来さんが、「学校だけでなく、登下校中や遊んでいるとき、どんな場合でも自分の命を守ることの大切さを学びました。」と、お礼の言葉を述べました。もしも不審者に出会ったら、「いかのおすし」(ついていかない、車にのらない、おおごえをだす、すぐにはげる、しらせる)を守っていきましょう。

# 救命法講習会



5月23日(水)に職員研修で、救命法講習会を開催しました。都城南消防署から2名の方を講師として招聘し、心肺蘇生法とAED(自動体外式除細動器)の使い方を習いました。毎年、水泳学習の前にこの研修を行っていますが、研修の機会を重ねることが、いざという時に適切な処置ができると言われています。夏休みに、各地区の育成会が中心となってプール開放をすると伺っていますので、各地区でも是非開催していただけるとよいかと思います。



## 小中合同あいさつ運動

5月29日(火)・30(水)の二日間、30名以上の中学生が早朝より小学校へ来て、児童と一緒にあいさつ運動をしました。担当の先生方、そして日浅校長先生も来校してくださいました。どの中学生も素直で、優しい眼差しで小学生にあいさつをしていました。下級生は、少し恥ずかしそうにしていましたが、さすがに6年生は来年度の自分の姿を思い浮かべているようでした。地域の先輩方が、優しく見守る温かさを感じることができたひとときでした。ありがとうございました。

# 赤ペン先生

- |           |            |            |             |
|-----------|------------|------------|-------------|
| ○ 新山 実恵 様 | ○ 坂本 あゆみ 様 | ○ 甲斐 彩香 様  | ○ 橋口 里衣 様   |
| ○ 新穂 道子 様 | ○ 谷口 真弓 様  | ○ 花田 幸代 様  | ○ 加治山 さやか 様 |
| ○ 長友 京子 様 | ○ 田村 恵美 様  | ○ 田實 洋子 様  | ○ 松山 順子 様   |
| ○ 稲所 綾乃 様 | ○ 川崎 英美利 様 | ○ 鬼束 美和子 様 |             |

本年度も、学力向上の一方策としてパワーアップタムを実施しています。学年の児童を少人数で分け、複数の教師が担当して指導していきます。下記の方々に赤ペン先生として御協力いただいています。心より感謝申し上げます。

